


precisando complementar renda familiar. O diretor geral do campus Avançado de Pedras de Fogo, Frederico Campos informou que estão

fazendo enquetes com os estudantes para saber como anda a vacinação entre eles. A diretora do campus avançado Mangabeira, Zoraida

Arruda disse que o IFPB assumiu um papel de segurança com a comunidade acadêmica, preservando a vida. Falou que é preciso pensar com

prudência o retorno das atividades presenciais e que se faz necessário um processo de conscientização sobre a vacina. José Ronaldo de Lima,

diretor geral do campus Patos informou que sua unidade está equipada com o equipamento sanitário para o retorno das a vidades

presenciais e que no dia 14 de setembro será feita a segunda dose para seus servidores e terceirizados. Relatou ainda que há uma realidade

de pedidos de cancelamento e transferência de cursos técnicos para a rede estadual de ensino. A subs tuta da direção geral do campus

Sousa, Joselma Sousa falou que o ensino híbrido não há condições de ser implantado devido ao exíguo orçamento e falta de equipamentos

para os estudantes da unidade e informou o retorno das a vidades presenciais do Hospital Veterinário. O diretor geral do campus Cabedelo

Licio Romero explicou que há muitas preocupações, dentre elas a maior evasão do PROEJA e que está desenvolvendo as ferramentas

eletrônicas para iden ficar como anda a vacinação da comunidade acadêmica de sua unidade. O representante do campus Picuí, Anderson

de Medeiros Souza falou que sofre grande pressão para o retorno das a vidades voltarem a ser presenciais, mas que tem segurança no

retorno junto com todas as unidades do IFPB. O diretor geral do campus Santa Rita, Sabiniano Rodrigues leu um e-mail que foi enviado por

uma mãe de uma aluna interrogando sobre o retorno das aulas presenciais do IFPB, uma vez que já houve o retorno de todas as esferas

municipal, estadual e privada. Sabiniano Rodrigues sugeriu o retorno das a vidades prá cas dos úl mos anos dos cursos. Valnyr

Vasconcelos Lira do campus Esperança relatou que estão se organizando com relação ao uso do equipamento sanitário e que as a vidades

de TCC prá cas estão sendo agendadas para uma comissão fazê-las. Segundo ele, os pais dos estudantes querem o retorno, porém com

segurança. Disse ainda que o quadro de servidores está totalmente imunizado com a primeira dose. Para Suzany Cecilia, diretora geral do

campus Catolé do Rocha, alega ter grande preocupação com relação ao transporte de estudantes para o campus e que grande parte dos

servidores da unidade já estão imunizados com a primeira e segunda dose da vacina. O representante do Sindicato do IFPB, professor David

Lobão sugeriu que o corpo de médicos do ins tuto deveria ser convocado para a discussão sobre o retorno das a vidades presenciais e que

o fato de todos estarem vacinados não é o bastante. Alegou ainda que seria interessante uma opinião de um infectologista, ao argumentar

que o perfil do aluno dos campi do IFPB é bastante diferente de um aluno da rede municipal, por exemplo. Um aluno do IFPB precisa de

transporte público intermunicipal quase diariamente, sendo uma das razões pelas quais ele acha ser interessante ter opiniões de

especialistas e não se valer das pressões da sociedade. Francisco Henrique, representante da direção geral do campus Princesa Isabel, disse

que no município não teve ainda sinalização de retorno das aulas. E que a unidade tem demanda por parte dos transportes dos alunos. O

mesmo alegou José Albino Nunes do campus de Campina Grande, ao afirmar que 60% dos estudantes não são residentes de Campina

Grande. O diretor da unidade de Santa Luzia, Jeronimo Andrade disse que sua realidade é igual a dos demais campi e que montou comissões

para avaliar o retorno grada vo. Adriano Ferreira de Melo, diretor do campus Soledade disse concordar com o posicionamento de David

Lobão e avalia ser temerário o retorno das a vidades presenciais à revelia de uma opinião cien fica dada a par cularidade das unidades do

IFPB. Lucrécia Tereza Petrucci, diretora geral do campus Cajazeiras, informou que a maioria dos servidores e terceirizados tomaram as doses

da vacina e que estão em constante diálogo com a comunidade. O diretor geral do campus João Pessoa, Neilor César disse que a segunda

dose da maioria dos servidores e terceirizados já foi feita. Neilor parabenizou o empenho dos diretores gerais dos outros campi e que tem

feito reuniões com os coordenadores para um retorno presencial com prioridades para cursos e disciplinas que veram seus currículos

prejudicados durante o período pandêmico. A diretora geral do campus Guarabira Kyara Fabião falou que a vacinação local está em 18 + e

que a pressão para retorno das aulas presenciais é principalmente dos cursos superiores. Ridelson Farias do campus Itaporanga falou que há

uma evasão significa va de alunos e que a vacinação avançada com a segunda dose para os próximos dias. Sobre o ponto 4.2) Proposta do

MEC de reordenamento da Rede Federal, mediante criação de 10 novos IF`s, o reitor Nicácio Lopes disse ter feito uma reunião extraordinária

com os dirigentes para falar sobre a proposta do governo da mesma forma que contatou o sindicato do IFPB para dar explicações. Em

seguida, informou que viajaria a Brasília na semana seguinte, para reuniões com o MEC para saber sobre a criação de novas unidades de

ins tutos federais e repassaria ao CODIR. Por fim, solicitou imagens dos diretores gerais das unidades para o aniversário do IFPB deste ano.

O professor Manoel Macedo complementou dizendo que a solicitação foi feita via e-mail do gabinete do reitor. Encerramento – Nada mais

havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, o Senhor reitor, Presidente deste conselho, agradeceu a presença de todos e deu por

encerrada, às dezenove horas e trinta minutos, a presente reunião. E, para constar nos registros, eu, Mayara de Sousa Guimarães Fonseca,

lavrei a presente Ata que será assinada por mim e pelo colegiado presente. João Pessoa, dois de setembro de dois mil e vinte e um.
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